

2023年 書き初め!

年明け、1月13日(金)に書き初めが行われました。書の上達を願う書き初めの意味について知り、集中して、力いっぱい取り組む様子が見られました。書いた字の通り、「明るい心」で今年一年間過ごしていけるよう願っています。



吉田新田をめぐる&チキンラーメンファクトリー体験!

1月19日(木)は、4年生で最後の校外学習、吉田新田の見学とチキンラーメンファクトリー体験に行ってきました。しっかり学び、楽しく体験し、大満足の日となりました。また、電車の中では静かに読書をして過ごしたり、お年寄りの方に席を譲ったりするなど、マナーよく乗車する姿がとても立派でした。



野毛山公園展望台から
実際に見ると、吉田新田
の大きさにびっくり!

お世話になった、チキンラーメン
ファクトリーの方々



のぼして



揚げて…

世界で一つ!
オリジナルチ
キンラーメン
の完成!!

こねて



- 縮小した地図を見てもあまり迫力がないですが、実際に展望台から見下ろすととても迫力がありました。こんなに広い土地を埋め立て、町を発展させたということに驚きました。
- 勤兵衛さんが新田を作ってくれたおかげで町ができたので、勤兵衛さんに感謝だと思いました。勤兵衛さんがいてくれてよかったと思いました。
- 吉田新田を社会で学習して、絵地図を見たときに東京ドーム72個分もの広さだと知るととてもびっくりしたけれど、実際に見ると思っていたよりも何倍も広くてさらにびっくりしました。

- 友達と協力して作って、麺作りの工夫や麺の固め方など色々なことを教えてくれて、説明もとても分かりやすかったのであっという間にできました。ありがとうございました。
- チキンラーメンは保存料を使わないということにびっくりしました。水分をあまり使わないからだそうです。このことを母に話したら、母まで驚いていました!
- 今ではオートメーション化が進んでおり、ほぼ機械で作っているけれど、小麦粉からほぼ手作りで麺を作ることがとても楽しかったです。昔は1食分にこんなに手間をかけていたと思うと信じられなかったです。